

# Fahrt zum Weltkinderntag

**Freizeitgestaltung – Ideenwerkstatt im**

**Bickenbacher Jugendzentrum**

BICKENBACH. Seit Jahresbeginn bietet die Bickenbacher Kinder- und Jugendförderung für Grund-

schul Kinder donnerstags den Kindertag im Jugendzentrum an. Mit diesen und anderen Grundschulern wird am Sonntag (21.) erstmals der Weltkinderntag in Darmstadt besucht. Dabei wird, die Gruppe von Mitarbeitern der Kinder- und Jugendförderung betreut. Auch Eltern können sich anschließen. Zur Zugabfahrt treffen sich die Teilnehmer um 13 Uhr am Bickenbacher Bahnhof, wo sie gegen 18 Uhr wieder eintreffen. Anmeldeformulare gibt es beim Servicezentrum im Rathaus, dort oder bei der Kinder- und Jugendförderung können die ausgefüll-

ten Exemplare bis 17. September wieder abgegeben werden.

Seit einiger Zeit öffnet die Kreisvolkshochschule in den Oster- oder Herbstferien im Bickenbacher Jugendzentrum eine Kunst- und Ideenwerkstatt für Kinder zwischen acht und 14 Jahren. In den bevorstehenden Herbstferien ist diese Werkstatt zwischen dem 6. und 9. Oktober täglich zwischen 9.30 und 12.30 Uhr geöffnet. Dieses Mal gestalten die Kinder Spielbretter, Puzzles, Collagen und großformatige Bilder. Bis 26. September kann man sich unter Angabe der Kursnummer 02/05/8112 bei der VHS anmelden. Der Kurs ist im Bickenbacher Jugendzentrum. *ste*